

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

Otros asuntos aprobados por el Gobierno en la sesión celebrada hoy miércoles, 27 de junio

El Gobierno de Navarra ha adoptado otros asuntos en la sesión celebrada hoy, entre ellos la revisión del tipo de interés de préstamos convenidos con entidades financieras, una desafección de comunal en Etxaleku (Imotz) y la designación del consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local como representante de la Comunidad Foral en el Consejo Nacional del Agua.

Miércoles, 27 de junio de 2012

Revisión del tipo de interés de préstamos convenidos con entidades financieras

El Gobierno de Navarra ha aprobado en su sesión de hoy las revisiones de los tipos de interés aplicables a los préstamos suscritos por adjudicatarios de vivienda protegida con entidades financieras en el marco de los convenios de colaboración suscritos entre el Gobierno de Navarra y las mencionadas entidades en los años 1992 y 1997.

Respecto a los préstamos acogidos al convenio de 1992 y conforme a la cuarta revisión quinquenal, el tipo de interés se mantendrá en el 3,892%. En el caso de los préstamos acogidos al convenio de 1997, de revisión anual, a partir del 1 de julio se aplicará un tipo de interés efectivo del 2,618%, frente al 2,719% que se aplica en la actualidad.

En ningún caso las entidades financieras podrán aplicar un tipo anual efectivo superior, con independencia de la periodicidad de los vencimientos de pago que realmente se apliquen.

Desafección de comunal en Etxaleku (Imotz)

El Gobierno de Navarra ha aprobado la desafección de 1.727 metros cuadrados de terreno comunal del concejo de Etxaleku, en Imotz, correspondientes a la parcela 203, del polígono número 8, en el paraje de "Antxueta", para su posterior permuta por casi 4.000 metros propiedad de dos particulares, situados en la parcela 5 del polígono 7, en el paraje "Errotaldea" de la localidad de Etxaleku. Estos propietarios estaban interesados en unir la parcela 203 con otros terrenos de su propiedad. Asimismo, el concejo verá incrementado su patrimonio comunal.

Representante en el Consejo Nacional del Agua

El Gobierno de Navarra ha designado al consejero de Desarrollo Rural, Medio Ambiente y Administración Local, José Javier Esparza Abaurrea, como representante de la Comunidad Foral en el Consejo Nacional del Agua. El representante suplente será el director general de Medio Ambiente y Agua. El Real Decreto de 2009 que determinó la composición,

estructura orgánica y funcionamiento del Consejo Nacional del Agua recoge que, de entre las vocalías por designación, una de ellas corresponde a un representante de Navarra.